

No : 009/CORSEC/PTP/III/2020

Jakarta, 26 Maret 2020

Kepada Yth.

**Para Investor & Pemangku Kepentingan
PT Perintis Trinita Properti Tbk**



**Perihal : Keterbukaan Informasi Kepada Investor & Pemangku Kepentingan PT Perintis Trinita
Properti Tbk Dalam Menghadapi Penyebaran Virus Corona/Covid 19**

Dengan Hormat,

Sehubungan dengan telah ditetapkannya Status Keadaan Tertentu Darurat Bencana Wabah Penyakit oleh Pemerintah Republik Indonesia akibat penyebaran Virus Corona/Covid-19, bersama ini disampaikan bahwa PT Perintis Trinita Properti Tbk telah menetapkan kebijakan sebagai berikut :

1. Perseroan melaksanakan **program *Partial Work From Home ("WFH")*** untuk karyawan yang berlokasi di Tangerang Selatan dan Batam. WFH dilakukan pada hari Selasa, Rabu & Jumat sejak tanggal 24 Maret 2020 sampai dengan waktu yang akan ditentukan kemudian.
2. Perseroan memastikan produktifitas dan efektifitas hasil kerja karyawan tetap terjaga dengan melakukan monitoring rencana kerja yang dilakukan oleh setiap kepala departemen menggunakan media *Teleconference Meeting*.
3. Perseroan mewajibkan setiap Departemen Head untuk mengawasi kesehatan staff dan menerapkan *social and physical distancing* atau melakukan aktifitas dengan cara mengurangi kontak sosial secara langsung dengan sesama rekan kerja.
4. Perseroan memastikan lingkungan kerja yang sehat dan melindungi kesehatan karyawan dengan melakukan penyemprotan cairan disinfektan di seluruh ruang kantor, pengecekan suhu badan secara berkala dan menyediakan *hand sanitizer* di setiap ruangan.
5. Dari sisi keuangan Perseroan tetap menjaga *Cash Flow* dalam kondisi positif dengan melakukan efisiensi atas beban operasional dan meminimalisasi *Cost of Fund*.

Sampai saat ini penyebaran virus Corona/Covid 19 sedikit berdampak membuat penjualan dan juga penagihan lebih lambat, tapi kami rasa tidak berdampak pada kelangsungan perusahaan sepanjang perusahaan dijalankan dengan lebih hati-hati dan didukung oleh semua pihak termasuk pemerintah dan pihak perbankan. Apabila dikemudian hari terdapat hal-hal yang dapat mempengaruhi operasional Perseroan, maka Perseroan akan segera memberikan informasi kepada seluruh investor dan pemangku kepentingan.

Demikian kami sampaikan, atas perhatian dan kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat Kami,

PT Perintis Trinita Properti Tbk


Ishak Chandra
Direktur Utama



PT. PERINTIS TRINITA PROPERTI, TBK

Kantor Pusat

Brooklyn Premium Office No. A01-A03
Jl. Sutera Boulevard Kav. 22-26, Alam Sutera
Kel. Pakualam, Kec. Serpong Utara
Tangerang Selatan

T : +621 80821333 **F** : +621 80821403

Kantor Pusat Non Operasional

District 8 SCBD, Prosperity Tower
Lantai 1B A/J, Jl. Senopati Raya
Senayan Jakarta Selatan, Indonesia

T : +621 50111999 **F** : +621 5098116